
Pièces 14 Pièces

Superficie 264 m²

Référence V03109.01752L

Prix 2 550 000 €

Gordes
Maison à vendre (84220)
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Située à pied du célèbre village de Gordes,  cette somptueuse propriété en pierre

offre  une  harmonie  rare  d?intimité,  de  raffinement  et  d?authenticité  provençale.

Nichée  au  c?ur  de  3  800  m²  de  jardins  paysagers,  la  propriété  comprend  une

maison  principale  luxueuse,  une  maison  d'amis  indépendante,  un  atelier  et  une

pittoresque  tour  en  pierre,  l?ensemble  s?intégrant  harmonieusement  dans  un

environnement  orné  d?oliviers  centenaires,  de  cyprès,  d'acacias  et  de  buis.  La

maison principale séduit  par  ses volumes généreux et  sa luminosité remarquable,

alliant avec élégance le charme de l?ancien au ...

Set within walking distance of the renowned village of Gordes, this exquisite stone

property  offers  a  rare  combination  of  privacy,  refined  living,  and  Provençal

authenticity.  Enclosed  within  0.95  acres  of  expertly  landscaped  grounds,  the

property  comprises  a  luxurious  main  house,  an  independent  gîte,  artist's  atelier,

and  a  picturesque  stone  tower  offering  guest  accommodation  ?  each  blending

harmoniously  into  the  manicured  gardens  planted  with  centuries-old  olive  trees,

cypress, acacia, and boxwood.The main house offers superb volumes, drenched in

natural light, striking an effortless balance ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON
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